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BREMISCHE BÜRGERSCHAFT  
Landtag   
19. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Ausnahmegenehmigungen nach Arbeitszeitgesetz 
 
Wir fragen den Senat: 
 
In wie vielen Fällen beantragten Betriebe im vergangenen Jahr bei der Gewerbeaufsicht 
des Landes Bremen Ausnahmegenehmigungen für eine längere Arbeitszeit nach § 15 
Abs. 1 Nr. 2 Arbeitszeitgesetz? 

 
In wie vielen Fällen wurde die Ausnahmegenehmigung erteilt? 
 
Aus welchen Branchen stammen die Betriebe überwiegend? 

 
 
 

Birgit Bergmann, Jörg Kastendiek, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


